



神川町の火がパラ聖火の一部に！ パラリンピック聖火フェスティバル

8月19日(木)午前6時30分から武蔵二宮・金鑽神社にて採火式を開催しました。金鑽俊樹宮司により火打石と火鑽金で採火された火は、午前10時から朝霞中央公園陸上競技場にて開催された集火式で「埼玉のパラリンピック聖火」となりました。集火式は、町スポーツ協会会長の新井武仁氏が出席し、分火した「埼玉のパラリンピック聖火」の一部を持ち帰り、役場1階町民ホールにて展示しました。



車椅子の寄附をいただきました 児玉工業団地工業会

8月20日(金)、児玉工業団地工業会の秋山拓司会長より、児玉工業団地工業会の創立35周年記念事業の一環として、車椅子1台の寄附をいただきました。心から感謝し、お礼申し上げます。

いただいた車椅子は、福祉の増進のため有効に活用させていただきます。



未来の環境を守るために 株式会社コスモフーズ・埼玉神川工場

7月27日(火)、株式会社コスモフーズ・埼玉神川工場様(二ノ宮)が、埼玉県より「彩の国埼玉中小企業CO₂削減奨励賞」を受賞されました。

排出量取引制度による温室効果ガスの大幅な削減のほか、設備台帳を活用した中長期的な計画による設備更新、工場の効率的な運用による使用電力量の削減などの取り組みが受賞理由となったそうです。おめでとうございます。



「桜ピンク」が神川に！ オリ・パラ聖火リレートーチ展示

東京2020オリンピック・パラリンピック聖火リレートーチの展示を、8月19日(木)・20日(金)・23日(月)・24日(火)の4日間にわたり役場1階町民ホールにて開催しました。

また、8月19日(木)から9月3日(金)の間(延長開庁を除く平日のみ)、採火式紹介ブース、パラ競技(ボッチャ)紹介ブース、神川中学校紹介ブースを設置し、19日(木)には、ボッチャ体験も実施しました。

